

Kreisrundbrief September 2012

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Mitglieder

Das Wahljahr 2013 wirft lange Schatten. In allen Parteien, in allen Kreisverbänden werden Kandidaten und Kandidatinnen aufgestellt. Auf Landes- und Bundesebene Spitzenkandidaten und Kandidatinnen benannt.

Die Grünen haben sich auf dem Länderrat im September für ein Urwahlverfahren entschieden, das bereits angelaufen ist. Alle fristgerecht bis zum 16. September eingegangenen Bewerbungen um die Spitzenkandidatur von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Bundestagswahl 2013 liegen vor und können unter <http://gruenlink.de/brt> (PDF-Datei, 1 MB) eingesehen werden. Für Mitglieder ohne Mail liegen die Bewerbungen ab dem 24.9. im Grünen Büro in der Regierungsstr. 545 oder auf der nächsten Veranstaltung am 27.9. aus. Die Zahl der Bewerbungen (insgesamt 15) zeigt, dass reges Interesse an dieser ersten Urwahl besteht.

Am 8. Oktober 2012 werden die Wahlunterlagen an alle Mitglieder verschickt und ihr habt dann bis zum 30. Oktober 2012 (Poststempel) Zeit, eure Stimmabgabe zurückzuschicken. Solltet ihr bis zum 15. Oktober keine Unterlagen erhalten haben, meldet euch bitte umgehend im Urwahlbüro per Mail bei urwahl@gruene.de oder unter 030-28442-166, damit ihr Ersatzunterlagen erhaltet. Beteiligt euch an der Abstimmung und lasst uns zeigen, dass Basisdemokratie bei uns lebendig wie eh und je ist!

Fragen an die BewerberInnen

Um euch über die BewerberInnen zu informieren, gibt es die Möglichkeit, Fragen an diese zu stellen. Ab sofort könnt ihr bis zum 23. September unter www.gruene.de/urwahl Fragen stellen, anschließend gibt es bis zum 1. Oktober die Möglichkeit, darüber abzustimmen, welche 25 Fragen die BewerberInnen beantworten sollen.

Diese 25 Fragen und die Antworten werden auf www.gruene.de/urwahl veröffentlicht.

Mach Dir selbst ein Bild - Urwahlforen

Zusätzlich habt ihr die Möglichkeit, die BewerberInnen auf zahlreichen Urwahlforen, selbst kennenzulernen oder einige der Veranstaltungen per Livestream auf www.gruene.de/urwahl zu verfolgen.

Der Termin für das Forum des Landesverbandes Bayern ist am:

3. Oktober - Bayern – München, Freiheitshalle, Rainer-Werner-Fassbinder-Platz 1, S-Bahn Donnersbergerbrücke (wird per Livestream übertragen). Beginn ist um 19.00 Uhr. Bisher haben 7 KandidatInnen zugesagt. anwesend sein. Wir können von Landshut aus bequem mit dem Zug um 17.29 Uhr fahren. Wer fährt mit? Bitte kurz bei mir melden. hedwig.borgmann@t-online.de oder 0871-66898

Auf Landesebene wird sich die Fraktionvorsitzende der bayerischen Grünen, Margarete Bause, auf der LDK im Oktober um die Spitzenkandidatur bewerben. Ihr Ziel ist es, die CSU 2013 in die Opposition zu schicken. Ob Betreuungsgeld, Haushalt oder Landesbank, Bause kritisiert die schwarz-gelbe Staatsregierung scharf. Gerade in so wichtigen Politikfeldern wie der Energiepolitik, der Integration, dem Verbraucherschutz, der Bildung und Forschung habe sie versagt.

27.9. Vortrag Margarete Bause: „Bayern kann mehr“ um 20.00 im Gasthaus zu Insel.

Nach der Rede wird es Gelegenheit zu einer hoffentlich spannenden Diskussion geben. Beginn ist um 20.00 Uhr. Trotz der hohen Termindichte bitte ich um zahlreiche Teilnahme.

Auf Stimmkreisebene müssen wir in den nächsten Wochen die Direktkandidatinnen für den Bundestag, den Landtag und den Bezirkstag aufstellen. Für den Bundestag bewirbt sich Dr. Thomas Gambke, für den Landtag Rosi Steinberger und für den Bezirkstag Markus Scheuermann. Die Termine sind:

- 11.10. Aufstellung des/der Direktkandidaten/Kandidatin für den Bundestag im Stimmkreis 228 Landshut-Kelheim. Beginn 20.00 Uhr
im „Bürgersaal“, Kapellenplatz 1, 84056 Rottenburg/Laaberg
- 10.11. Aufstellung des/der Direktkandidaten/Kandidatin für den Landtag bzw. Bezirkstag für den Landtag im Stimmkreis 204 Landshut
im Landshuter Hof, Löschenbrandstr. 23 in Landshut

Bitte merkt euch diese Termine schon mal verbindlich vor. Eine Einladung folgt in Kürze.

Vor der nächsten Aufstellungsversammlung möchte Thomas Gambke den Kreisverband über seine bisherige Arbeit und seine zukünftigen Ziele informieren und das Votum des Kreisverbandes einholen. Wir haben daher kurzfristig eine zusätzliche Kreisversammlung angesetzt.

2. 10. 2012 – Kreisversammlung 20.00 Uhr im Grünen Büro. Der Kandidat Thomas Gambke stellt sich vor. Im Anschluss können wir in geselliger Runde den Abend ausklingen lassen.

Und noch eine Personalie: Auf der LDK am 6.-7.10. in Rosenheim bewirbt sich Sigi Hagl als Beisitzerin im Landesvorstand. Wir drücken die Daumen und wünschen ihr ein gutes Ergebnis.

So, jetzt noch mal alle Termine im Überblick:

- 24.9. Podiumsdiskussion zum Thema „Westtangente“ in der VHS, Ländgasse 41, Beginn 20.00 Uhr. Veranstalter ist das Stadtforum.
- 27.9. **Bayern kann mehr! Veranstaltung mit Margarete Bause im Gasthaus zur „Insel“, Beginn 20.00 Uhr**
- 28.9. Infostand am Rathaus von 10.00-15.00 Uhr. Ich brauche noch **dringend** Unterstützung, vor allem beim Auf- und Abbau.
- 29.9. **Stadtlauf. Wer nimmt teil?** Bitte melden. Wir könnten als Gruppe im Westtangenten T-Shirt laufen.
- 30.10. Ökumenische Andacht in der Au, „Lobpreis der Schöpfung“ mit Pfarrer Wölfl und Pfarrer Reuter, Beginn 16.00 Uhr. An der Isar, Flusskilometer 78 bei der Holzhütte.
- 1.10. Infoveranstaltung zur Verlegung der ersten Stolpersteine in Landshut mit Günther Demnig im Salzstadel. Beginn 19.30 Uhr
- 2.10. Verlegung der ersten Stolpersteine um 9.00 Uhr. Treffpunkt Ecke Altstadt/Theaterstr.
- 2.10. Kreisversammlung mit Thomas Gambke im grünen Büro. Beginn 20.00 Uhr
- 5.10. Höhepunkt der Kampagne gegen den Bau eine Westtangente:

„Die Straße der Verdammnis“ - Uraufführung

musikalisch-politisches Kabarett zum Bürgerentscheid „Westtangente“

Außerdem: Informationen zum Bürgerentscheid von der BI „Pro Lebensraum Landshut, Contra Westtangente“ Gasthaus zu Insel, Beginn 20.00 Uhr, Eintritt frei.

Die Landshuter Grünen im **Internet**: <http://www.gruene-la.de>

Bank -Verb.: Bündnis90/ Die Grünen KV Landshut/Stadt, Sparkasse Landshut BLZ 743 500 00 Kto.Nr.: 61239

5.10. Infostand zur Westtangente 10.00-15.00 Uhr. Wer hilft?

8.10. Podiumsdiskussion zum Burgaufzug in der VHS, Ländgasse 41, Veranstalter ist das Stadtforum.
Beginn 20.00 Uhr

11.10. Aufstellung des/der Direktkandidaten Kandidatin für die Bundestagswahl im Stimmkreis 228 im
Bürgersaal in Rottenburg, Kapellenplatz 1

12.10. Infostand zur Westtangente 10.00-15.00 Uhr.

14.10. Bürgerentscheid zur Westtangente und zum Burgaufzug. Wählen gehen!!!

18.10. Debattenabend mit Björn Lączay zu den wichtigsten Anträgen der Bundesdelegiertenkonferenz
in Hannover. Im Gasthaus „Zur Wildgans“. Beginn 20.00 Uhr

24.10. Kreisversammlung im Bernlochner. Beginn 20.00 Uhr

Sonstiges:

Seit Samstag läuft wieder die Aktion Stadtradeln, bei der jede/r mitmachen kann. Es gibt auch wieder
ein grünes Team – das Greeteam. Meldet euch an, macht mit, spart co2 und habt Spaß an der frischen
Luft. Anmeldung unter: <http://www.stadtradeln.de/index.php?id=645>

Ab dem 25.9. läuft im Rathaus die Ausstellung der Stadt zur Westtangente
Einfach mal hingehen anschauen und evtl. einen Leserbrief schreiben.

Soweit die Termine. Bitte beachtet auch die Ankündigungen in der Zeitung. Manchmal ergeben sich
kurzfristige Änderungen.

Mit sonnigen Grüßen

Hedwig Borgmann,

Mark Achilles, Verena Puzo-Kistner, Irmis Dassler, Björn Lączay, Petra Seifert